

ESTUDIOS

VII.^{as} JORNADAS DE TEOLOGÍA FUNDAMENTAL

SALMANTICENSIS presenta en este número las ponencias de las VII.^{as} Jornadas de Teología Fundamental, celebradas en la Facultad de Teología de la Universidad Pontificia de Salamanca, del 7 al 9 de junio de 1995. Estas Jornadas vienen congregando cada dos años, desde 1983, a profesores de la materia en las Facultades de Teología de España y Portugal. Las contribuciones de las mismas han sido publicadas por las revistas de aquellas Facultades anfitrionas y la generosa colaboración de *Ciencia Tomista*, editada por el Instituto de Teología del Convento de San Esteban (Salamanca), de los PP. Dominicos, integrado en la Pontificia salmantina. El lector puede hallar las ponencias de las ediciones de las Jornadas en las revistas siguientes: *Estudios Eclesiásticos* (1987), *Ciencia Tomista* (1988 y 1991), *Escritos del Vedat* (1990) y *Estudios Eclesiásticos* (1993).

La Teología Fundamental es hoy un importante departamento teológico, que en España presenta un recorrido vivo y renovador a lo largo de los últimos tres lustros, después de la crisis padecida por los tratados que tradicionalmente han integrado la disciplina. El tema de las sesiones de Salamanca ha sido «Cristianismo y religión», tema que, como es habitual en la organización de las Jornadas, fue propuesto en la edición precedente, en este caso la de la Universidad de Comillas de Madrid, en 1991.

Se pensó en partir de la filosofía de la religión de un autor de inspiración cristiana, lo que permitió a los organizadores optar por Xavier Zubiri, uno de los exponentes de la filosofía cristiana contemporánea más cualificados. La ponencia corrió a cargo del Prof. Antonio Pintor Ramos, catedrático de Historia de la Filosofía en la Pontificia de Salamanca, que tituló su ponencia «La filosofía de la religión cristiana de X. Zubiri». El Prof. Joseph Doré, del Instituto Católico de París, expuso la situación actual de la teología de